
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは！都議会議員の原純子です。 

日本共産党の新都議団は 19 名でスタート。都民

の声を都政へまっすぐに届け、がんばります。 

７月に都政に送っていただいてから、初めての定例

会である都議会第３定例会が開かれました。 

 

都立・公社病院の 

独立行政法人化が焦点に 
 

９月２８日～１０月１３日に行われた第 3定例会の最

大の焦点は、都立・公社病院の独立行政法人化問

題でした。小池都知事は「来年 7月に法人設立」を

宣言し、定款（組織形態や業務内容を定めるもの）

を提出。日本共産党都議団は断固反対の論陣を

張りました。厚生委員会や総務委員会でも徹底論

戦。コロナ病床を増やし患者対応に尽くしている都

立・公社病院の重要な役割についてはすべての会

派が認めたにもかかわらず、自民・公明・都民ファ

は独法化推進の態度を取りました。すでに独法化

された健康長寿医療センターは病床が 161床も減

らされました。このように、医療が縮小され、高額な

差額ベッドが増えることは明らかです。 

共産党都議団の論戦で、病院職員の同意を得て

くらしの願い 

都政へ届けます  

いないことや、都議会の関与が間接的になることな

どが明らかに。ますます独法化は止めなければなり

ません。定款は可決されましたが、独立法人設立ま

でまだ多くの手続きが必要です。独法化を止める

まで共産党都議団は頑張ります。 

 

コロナ対策特別委員会設置で 

検査とくらし対策が前進 
 

共産党都議団が昨年来求めてきた「コロナ対策特

別委員会」が設置され、論戦。小学校や保育園でコ

ロナ陽性の児童発生時に、現場の判断でクラス全

員など迅速な PCR 検査を実施することが可能に

なりました！また、住まいの問題で「都営住宅の募

集枠を増やしてほしい」との要望を重ねて取り上げ

た結果、毎月募集枠の拡充などが実現しました！ 

第６波対策として、検査の拡充 

や医療体制の確保、補償と暮 

らし支援に頑張ります。 

 

 

東京都内の事業所の時給最低賃金は 

１０月１日より １,０４１円 に 

それより低い時給は違法です。 

共産党都議団は「全国どこでも 1,500 円」を要求。 

 

 

 



江戸川区は、プラ分別回収

を実施しています。汚れた

プラスチックは水で汚れを

落としてから分別回収に出

しま しましょう。そのひと手間が、リサイクル費用を抑

えることにつながります。ペットボトルは専用回

収へ。ごみ削減は、焼却量を減らし、CO2 排出削

減につながります。 

あなたの協力が SDGｓに貢献します。 

 

 

 

 

 

 

 

環境建設委員会では、

10月8日、質問に立

ち、私の初質問とな

りました。議題は、「東京都資源循環・廃棄物処理

計画」（環境局）と「中川・新中川護岸耐震補強工

事請負契約」（建設局）についてです。気候危機

のもと、CO2 排出ゼロをめざすとりくみの一環

として、ごみを減らし資源にしていくこと、特に

プラスチックの回収とリサイクルの重要性を強調。

プラ回収未実施自治体の分別回収を支援すると

ともに、生産者責任でプラを減らし環境に負荷

をかけない循環システムをと求めました。ごみ問

題は大事だと実感。今後も取り組みます。 

 

 

 

 

 

 

 

  

  プラスチックは洗って 

分別回収を  

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

初質問はごみ問題 

～地球を守るための努力を 
＜都議会・環境建設委員会＞ 

Q: 住居確保給付金を申請したいが、大家さんが書類に

サインしてくれません。 

A:大家さんは、制度のことをよく知らないのかもしれま

せん。家賃がきちんと払い込まれる保障になることを

丁寧に説明しましょう。（区議が同行し、解決した例が

最近ありました。）あきらめずに、交渉しましょう。 

 

Q:都営住宅に住んでいるが、手の力が弱まり、          

玄関の丸いノブをレバー式に変えられないか？        

A:６５歳以上など条件に合う世帯は、居住者負担なしで、

玄関ドアノブ取替や手すり設置ができます。             

 

Q:自宅前の通学路が、道幅が狭いのに大型トラックが通

る。せめて通学時間帯に、通行禁止にできないか？ 

A:すぐに現場に行き、住民から区に要請すると、看板が

3 枚設置されました。また、朝の通学時間帯のトラック

通行禁止の要望を東京都に要請し交渉中。通学路の安

全確保は、子どもの命を守る大事な課題です。 

 

原純子の都政相談より 

 

北
小
岩
８
丁
目
の
通
学
路 

暮らしのことなど、なんでもまずご相談ください。すぐに解決できないこともありますが、誠意をもって

対応させていただきます。日本共産党都議団控室０３（５３２０）７２７０ 


